



ELN COMPROMETIDO CON LA DEFENSA DE LA VIDA Y LA SOBERANÍA

Las acciones intervencionistas del Imperialismo Norteamericano en América Latina, como en otras regiones del planeta se caracterizan por la flagrante violación del Derecho Internacional, que ellos mismos dicen defender, y se contemplan en planes y propósitos para mantener la explotación en el mundo y continuar imponiendo su hegemonía.

La actual agresión de la administración Trump contra el continente, sigue reafirmando la certeza profética, que hace más de 200 años, sentenció el Libertador Simón Bolívar: "Los Estados Unidos parecen destinados por la providencia a plagar la América de miseria a nombre de la libertad".

Viejos y nuevos imperios, a lo largo de la historia, han recurrido al uso de narrativas sustentadas en mentiras, para justificar violaciones a la soberanía de pueblos y naciones, y así, terminar arrasando comunidades a sangre y fuego, saqueando tierras y riquezas.

El despliegue militar gringo y el uso desproporcionado de la fuerza sobre el Caribe y el Pacífico, con el burdo montaje de combatir el narcotráfico, lanzando bombas y misiles contra embarcaciones, asesinando personas indefensas, está enfocado en intimidar y chantajear para imponer sus lógicas de saqueo.

La incertidumbre generada por las acciones intervencionistas reafirma la vigencia de la lucha antiimperialista, en defensa de la soberanía y la autodeterminación de pueblos y naciones, derechos con los que el ELN se siente identificado y por tanto comprometido en colocar sus modestos esfuerzos para apoyar su defensa.

Comprometidos con el presente y futuro del sur global invitamos a las y los patriotas y revolucionarios, a los sectores populares, democráticos y nacionalistas de nuestros países a encontrarnos y organizarnos en función de configurar una gran fuerza latinoamericana para rechazar las acciones inmorales impulsadas por Trump, con el fin de agredir la soberanía de Venezuela, Colombia y otros países, y seguir defendiendo la vida, la justicia, la paz, la soberanía y la independencia de nuestras naciones.

Para la defensa de la independencia y la Patria Grande, cuenten siempre con nosotros.

¡Colombia... para los trabajadores!
¡Ni un paso atrás... liberación o muerte!

Comando Central
Ejército de Liberación Nacional

Montañas de Colombia
Noviembre 2025